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発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 5 小 川 進 一 １ 体育振興について 

 

 

２ 発達障がいについて 

 

 

（１）児童の体力強化の取組についてはどうか。 

（２）池田地区体育・英語特区での体育授業についてはどうか。 

（３）オリンピックに向けたスポーツ有能者への取組についてはどうか。 

（１）発達障がい児に対応する現状の施設数，通所児童数はどうか。 

（２）発達障がい児に対応できる今後の施設整備をどう考えているのか。 

（３）発達障がい児の認定と診断の対応についてはどうか。 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

2 19 根 馬 和 子 １ 高齢者政策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 街路樹について 

 

 

（１）65歳以上の高齢者世帯はどれくらいあるか。また，そのうち，独居世帯

はどれくらいあるか。 

（２）生きがいをもって働くことができる環境ができているか。 

  ① 雇用ワンストップ拠点は具体的にどうか。 

  ② 高齢者等のうち空き部屋所有者では，観光などで本市に来られる人に

自宅を宿泊場所として提供したい人がいる。市としてサポートする考え

はあるか。 

（３）心身ともに健康への対策はどうしているか。 

  ① 孤立化防止の在り方はどうか。 

  ② 消費者被害に遭わない見守り隊などの対策はどうか。 

（４）水道料金の在り方について 

  ① 単身世帯における水道使用量はどれくらいか。 

  ② 基本料金は決まっているが，単身世帯に対する特例は作れないか。 

（１）まちづくりの一環でもある街路樹の考え方はどうか。 

（２）落葉樹の高木及び常緑樹の低木の評価はどうか。 

（３）市民の記念樹として公募で「みんなの街路樹通り」を考えてはどうか。 

市長 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 
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３ 子育て政策について 
（１）保育所を新設することとしているが，建設へのプロセスはどうか。 

（２）建設場所はどう考えているか。 

（３）数十年後に利用者が激減した場合，多目的に利用可能となる在り方はど

んなことが考えられるか。 

（４）学童保育の４年生以上の要望について，どう考えているのか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

3 17 加 藤 保 博 １ 市の主要施策について 

 

 

２ 鉄道の踏切について 

（１）市民への周知方法について 

  ① 現状では限界があると思うがどうか。 

  ② 倉敷ケーブルテレビの回覧板チャンネルを充実できないか。 

（１）市道上の踏切部分について 

  ① 市としての位置付けはどうか。 

  ② 市とＪＲ西日本の間で，管理責任の割合はどうか。 

市長 

 

 

市長 

 

4 15 塩 見 禎 章 １ 大規模災害について 

 

 

 

 

２ 医療改革について 

 

 

３ 高梁川流域連携中枢都市圏に

ついて 

 

 

 

 

４ 保育料について 

（１）大規模災害時の業務継続計画の策定について 

  ① 本市の業務継続計画をどう考えているか。 

  ② 計画の策定は完了しているのか。 

（２）行政の重要書類の保管，管理は十分なのか。 

（３）備蓄品は十分なのか。 

（１）２次救急病院の整備についてどのように考えているか。 

  ① 民間主導での２次救急病院に関心を持つ病院は市内にあるのか。 

  ② ２次救急病院の整備はいつ頃か。 

（１）平成 27年の取組はどうだったのか。 

（２）平成 28年度の成長戦略ビジョンの主な事業並びに平成 28年度中に完結

する事業はあるのか。 

（３）本市として予算措置をする事業は何か。 

（４）予算措置をして取り組む事業で，短期的に，また，長期的にどのような

効果を期待しているのか。 

（１）保育料の無料化をどう考えるのか。 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 

 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

教育長 
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（２）いつから，この制度を活用するのか。 

（３）対象児童は何人ぐらいか。 

教育長 

教育長 

5 2 三 宅 啓 介 １ 全国屈指福祉先駆都市につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 環境行政について 

 

 

 

（１）75歳社会の実現（高齢者雇用の促進）について 

① ワンストップ拠点を掲げているが，どのようなものを想定しているの

か。 

② 市内企業の高齢者雇用のニーズをどのように考えているのか。 

③ シルバー人材センターとの関わりをどのように考えるのか。 

④ 高齢者雇用の促進について市内企業と協力締結できないか。 

（２）特別支援教育推進センターの創設について 

  ① 特別支援教育推進センターの創設目的は何か。 

  ② はばたき園との関わりをどのように考えるか。 

  ③ 岡山県立倉敷まきび支援学校と一層の連携が必要と考えるがどうか。 

（３）保育所の入所手続及び子ども・子育て支援事業計画について 

  ① 保育所の入園可否通知をもっと早く出せないか。 

  ② 育休退園の解消は子ども・子育て計画にも影響する。子ども・子育て

会議や保育協議会との共通認識はできているのか。 

（４）認知症見守り体制の強化について 

  ① 近年の高齢者の行方不明者数と，市内外での発見件数は何件あるか。 

  ② 見守り体制の強化をどのように図っていくのか。 

  ③ 行方不明者情報のメールをもっと活用すべきと考えるがどうか。 

  ④ 自治体の広域連携で協力体制を確立すべきと考えるがどうか。 

（１）市営墓地の利用について 

  ① 市営墓地の利用状況と需要はどうか。 

  ② 未使用地が点在しているがなぜか。 

  ③ ニーズに沿った利用をするためにどのような対応をしているのか。 

市長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

6 1 萱 野 哲 也 １ 総社市政について 
（１）中央保育所について 

市長・教育長 



4 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ① 中央保育所の指定管理委託料の減額はいくらか。また，理由は何か。 

  ② 減額の経緯，契約はどうか。 

  ③ 私立保育所の算定基準の見直しをしていくのか。 

（２）最近の地元新聞報道について 

  ① 中央保育所に関する報道について，所見はどうか。 

  ② 中央保育所の地域子育て支援センター事業の廃止について，手続きは

どうか。 

（３）議会側への手続きについて 

  ① 教育特区での生徒募集について，手続上，事前施行したことにならな

いか。 

② 教育委員会と市の調整関係課の連携は取れているのか。 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 

市長・教育長 

 

7 3 岡 崎 亨 一 １ 用水路転落事故について 

 

 

２ 広告収入について 

 

３ 医療行政について 

（１）市内の用水路危険箇所と事故状況についてはどうか。 

（２）岡山県警が開催した用水路等転落事故防止対策検討会議を受けての本市

の対応はどうか。 

（１）税外収入としての広告収入の今までの取組はどうか。 

（２）今後の取組と考え方はどうか。 

（１）子どものインフルエンザ予防接種について，接種状況と，り患後の受診

状況はどうか。 

（２）Ｂ型肝炎ワクチン接種について，10 月から開始される定期接種に漏れた

人の救済措置はどうか。 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

 

8 16 名 木 田 正 昭 １ 西部地域の活性化について 

 

 

 

 

２ 西の吉備路，正木山登山道の

（１）新総社大橋が完成目前だが，完成後の西部地域活性化のための位置付け

と利用効果をどう考えているのか。 

（２）新総社大橋以外に西部地域の重要活性化策として何を計画しているの 

  か。 

（３）特定環境保全公共下水道整備事業との関連性はどうか。 

（１）久代の田広木から正木山登山道を復活するため，地元ボランティアが活

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 
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維持管理について 

 

動している。どのように思っているのか。 

（２）本市として，正木山整備維持管理の面で何らかの応援はできないのか。 

 

市長 

9 6 髙 谷 幸 男 １ 安全安心対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 観光対策について 

（１）多発する用排水路及び側溝への転落防止対策について 

  ① 市内の現状を調査した結果，危険箇所は何箇所あるのか。 

  ② 平成 27 年に発生した市内の転落死亡事故をどのように捉えているの

か。 

  ③ まちを明るくピカピカ大作戦を提唱しているが，転落防止などへ   

拡大する考えはないか。 

  ④ 岡山県，警察，消防，医療などの関係機関と今後どのように連携を進

めていくのか。 

  ⑤ 今後どのような予算措置，方法などにより防止策を進めていくのか。 

（１）ＪＲグループと自治体などが連携して行う大型キャンペーンであるデス

ティネーションキャンペーン事業について 

  ① 期間中，本市としてどのような事業を考えているのか。 

  ② 岡山県は，この期間中の観光客にレンタカーの優遇措置を考えている

が，本市として，特に交通手段の確保対策は何があるのか。 

  ③ 本市は，高梁川流域中枢都市圏構想の構成員である。その中で倉敷市

は，流域観光振興を提唱しているが，本市の具体的役割はあるのか。 

  ④ 期間中に野口健環境観光大使を招聘することはできないか。 

  ⑤ そうじゃ吉備路マラソンにおいて，そうじゃまる得サービスを行って

いる。本キャンペーン中も実施できないか。 

  ⑥ この期間中の行事を組み入れた自主制作による観光地ＰＲ版は，何か

できないか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

10 8 難 波 正 吾 １ 福祉政策について 

 

 

（１）介護の現状について 

① 介護施設の状況と総合事業に向けた取組状況はどうか。 

② 家庭内介護の実態について，介護休暇，介護休業，介護離職はどうか。

市長 
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２ 福利厚生について 

また，家庭内介護への支援策はどうか。 

（１）市役所地下食堂の廃止と今後の施策はどうか。 

 

市長 

11 18 笠 原 武 士 １ 平成28年度予算編成について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 企業誘致について 

（１）全国屈指の福祉先駆都市の完成イメージは何か。 

  ① 一般会計での福祉予算の対前年比はどうか。 

  ② 平成 29 年度からの計画はどうか。 

  ③ 国や県の福祉方針との整合性はどうか。 

（２）予算配分はどうか。 

  ① 重点施策に対する前年度比はどうか。 

  ② 予算を減額した項目は何か。 

  ③ 義務的経費，消費的経費等の経常的経費と，投資的経費の推移はどう

か。 

  ④ 事業のスクラップアンドビルドの考え方はどうか。 

（１）大型企業の誘致について 

  ① 現在，事業を始めている企業での正規雇用，非正規雇用の採用数はど

うか。 

  ② 今後の予定はどうか。さらに正規雇用，非正規雇用の賃金レベルはど

うか。 

  ③ 従来の市内企業との競合はどうか。 

  ④ 市の人口増との関係はどうか。 

  ⑤ 保育施設不足との関係はどうか。事業所内保育の現状はどうか。 

（２）中小企業の誘致活動について 

  ① 積極的に活動を行っているか。 

  ② 中小企業向けに利用可能な土地，建物のリストはあるか。 

  ③ 65歳から74歳の人の採用についても自由度が広がると思うがどうか。 

  ④ 国や県の方針に上乗せ条件が提示できないか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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12 11 村 木 理 英 １ 通学路の街灯について 

 

 

２ 国道 180 号バイパスについて 

（１）何をもって事業終了としたのか。 

（２）なぜ，当時の中学生を対象とした調査のみに限定したのか。 

（３）追加すべき箇所があると考えるがどうか。 

（１）将来のまちづくりという視点でのいかし方と位置付けはどうか。 

（２）国道 180 号バイパスと交通結節点の意義の考えはどうか。 

（３）実施計画路線についての考えはどうか。 

（４）岡山国道事務所と計画について協議する考えはどうか。 

（５）実施計画路線の設計についての考えはどうか。 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

13 24 西 森 頼 夫 １ 人口増加について 

 

 

 

 

 

 

２ 雇用不足について 

 

 

３ ふるさと納税について 

（１）県内 15 市の中で，岡山市，倉敷市以外では，本市だけ人口が増えている。

その要因は何か。 

（２）就学前の子どもは増えているか。 

（３）市全体では増えているが，市内 14 地区中 10 地区では減少している。感

想はどうか。 

（４）人口が減りすぎて辺地対象から外れている地区は放置できないが，どう

するのか。 

（１）誘致企業，市内業者の雇用状況はどうか。 

（２）誘致企業の正社員採用状況はどうか。 

（３）雇用促進対策や正社員採用にどう対応しているか。 

（１）平成 27年度のお礼の品は米以外には何があったのか。 

（２）農産物，地元産業の活性化はどんな品物を考えているのか。 

（３）米の３品種で２万俵は足りるのか。生産の増進，品種の拡大を考えてい

るか。 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

14 23 大 熊 公 平 １ 結婚･出産･育児，人口ビジョ

ンに対する市長の政治姿勢につ

いて 

   

（１）国勢調査で本市の人口は 687 人増加しているが，子どもは少子化傾向で

ある。適切な施策がなされているのか。 

（２）少子化対策の事業は成果があるのか。 

（３）高齢者の予算に比べ，子どもの予算が少ない。新たな施策が望まれるが

市長 

 

市長 

市長 
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どうか。 

（４）結婚･出産への行政の介入は批判もあるが，施策を投入する考えはない 

か。 

（５）結婚し，出産には大きなバリアがあるとされるが，どう認識し対処する

のか。 

（６）中央保育所の地域子育て支援センター事業を廃止したのは誰か。また，

その理由は何か。 

（７）奈義町が合計特殊出生率 2.81 を達成した。この取組をどう評価し，本市

で参考にすべきことはないか。 

（８）少子化に加え，多子化の取組をする考えはないか。 

（９）人口ビジョンで示した合計特殊出生率 1.88 達成の見込みはあるのか。 

 

市長 

 

市長 

 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 

市長 

    


